
進路だより 
しぶたに学園 

池田市立渋谷中学校 

20２５．７ その２ 

№5    進路担当 

● 出前授業が行われました 

 

７月４日（金）の５限、６限に、高校の先生による出前授業がありました。進路を考えるきっか

けになればと思います。夏休みには、実際の高校に足を運んで、たくさん体験してきてください。

以下、感想を紹介します。 

 

・小学校の頃から触れていたプログラミングで、スムーズに手順を

進めることができ、ちょうどよい難易度のものができた。また、他

の人の作品も遊ぶことができて、同じ土台でも様々なルールのゲ

ームがあり、ものの見方を広げる良い機会になった。 

・英語は苦手だったのですが、今回は基本的な英語がよく使われて

いたのでとても安心しました。先生方はとても発音や話し方がス

ラスラ言っていたので、英語に対してもっと話せるようになりた

いと思いました。とても元気な感じでいい雰囲気だったので非常

に受けやすい授業でした。 

・高校の先生が、すごく面白くて丁寧に教えてくれてくださりわか

りやすかったです。看護師になるにはたくさんの道のり(国家資格

をとったり）があり、助産師になるには二つ資格をとらなきゃいけないと聞いて少し驚きました。

この高校に通って看護師になってみたいなとも思いました。 

・書道をしました。最初、書写をするのかなと思っていたんですが全然違って自分の思ったことを

字で表現しました。同じ字なのに書き方で印象が変わってとても難しかったし考えさせられまし

た。先生の書いた字がとても綺麗でした。 

・探求ということをしました。やっぱり、同じ絵を見ても似たような意見になることもあるし、全

然意見が似ないということがあるということを知りました。学校をよりよくするためにという題

材では校則や設備の話をする班もあれば、登校の話、校外学習などをする班もあり聞いていて楽

しかったし、たくさん頭を使って考えさせられました。中学校もあとちょっとしかないけどより

よくするために頑張りたいです。 

・「平面図」をやったのですが、授業内容は、中学の家庭科の応用で、自分が真っ先に思ったのは、

中学の内容が理解してないと、高校の授業は、本当にわからなくなってしまうんだなと、改めて

意識させられました。今回は家庭科だったけれども、英語、数学、など頑張らなくてはならない

なと思いました。 

・自分たちで好きにメニューを作って、エプロンまで着て、店員さんとお客さんになりきってすご

く楽しかったです！ALTの先生も他の先生もすごく親切で英語をいつも以上に楽しめました！ 

・実際に自分たちで商品を作り、それを班のみんなでプレゼン発表したことがとても楽しかったで

す。また、もし自分が実際に商品を作る時は、相手のニーズに合わせて商品を考えることが重要

なんだなと思いました。 

・ビジネスの才能があることに気づかされました。なぜなら私が書いた商品が選ばれたからです。

人の前でスピーチをすることはあまり得意ではないけどこの授業を通して得意になったので体育

祭でも活かします。 

・園芸高校では、ゴミになったものをリユースして、使えるものに変えていて、具体的にはペット

ボトルの蓋を盆栽の鉢にしていて、とても画期的だなと思いました。また、それを自然に関係す

ることに使用して生活上出てしまうゴミを自然にプラスしているということがいいなと思いまし

た。 

・日本でも意外と中国語が使われていて、それも中国語なんだ！ということがたくさんありました。

また、発音記号など覚えられたし同じ表記でも意味が違うことなども知れてから、中国語が興味

深く感じました。 

・学校の技術で似たようなことをやったのでできると思っていましたが、学校の時よりもレベルが

高く、コンデンサをさすところなどが特に難しかったです。最終的に LEDを光らせることができ

たので、達成感のある授業でやりがいがありました。 

・植物がどのように出来ているかとかわかった。楽しく植え替えたりして植物っていいいなーと思

った。植物も大切に育ってくださいとか植物を大切にしようと感じた。植物にもたくさん種類が

あって育て方など色々あった。今回したものはあまり水あげすぎないとしれてよかった。お金が

かかる事を丁寧に教えてくれたりしてすごく楽しかった。 

・一点透視図法を用いて内覧パースをかいた。元々定規で線を引くのは苦手だったけど、うまく書

くことができたので嬉しかった。丁寧に解説していただいて綺麗なパースを描くことができた。

建築を専門に学ぶことができると知った。少々遠いけど見学に行って見ようかなと思った。 

・保育について学びました。子供が楽しめるように保育士さんは子供のためにたくさん考えている

んだなと思いました。実際にドラえもんを作って見て、私も保育士さんになりたいなと思いまし

た。 

● 先輩からのメッセージ 前回の続きです。 

 

・行きたいところがあっても、それ以外の高校もしっかり調べるべき。勉強習慣が命だから、とに

かくルーティーンをつくって勉強したらよい。私の入学した高校はめちゃめちゃ忙しいけど、資

格も取れるし指定校推薦もあるから、毎日こつこつ頑張れる人にはおすすめ。 

 

・自分の経験上、進路決定において特にしっかり考えなければいけないことは、将来の夢や目標で

す。将来の夢が決まっていると、そこから逆算して進路を決めることができるので、できるだけ

その方がよいかと思います。また、目標は何年も先のことでも、１年先のことでもなんでもよい

と思います。小さなことでもよいから、自分が頑張れる目標を探してみてください。私は評定を

取るために定期テストを重視して勉強しました。私の場合、志望校の入試の傾向が違っていたの

で、実テの結果が悪くてもあまり気にしませんでした。とにかく、入試は本番が大事なので、倍

率にとらわれず、体調管理に気を付けてください。 

 

※ロイロの共有資料箱に、各高校のアドミッションポリシーや 12 月までのオープンスクール一覧

など、進路情報を入れてありますので活用してください。 


